

12 Sports

Football/France/Ligue 2/Point de la 4e journée

Bouanga dans l'équipe-type

J.A.L
Libreville/Gabon

France Football, qui l'a retenu dans son équipe-type de la 4e journée de Ligue 2. Comme le Sochalien Florian Martin, l'attaquant gabonais a obtenu la note la plus élevée de la représentation du week-end écoulé. Il partage les honneurs du Onze avec ses coéquipiers Faiz Selemani (arrière latéral droit et auteur sur coup franc du second but lorientais) et Fabien Lemoine (milieu de terrain). Mais aussi avec le gardien de but Jules Goda (AC Ajac-



Photo : D.R.

Denis Bouanga (à gauche), congratué par Matteo Guendouzi, a brillé le week-end écoulé.

cio), les défenseurs Modou Diagne (AS Nancy-Lorraine), Youssouf Koné (Stade de Reims) et François Clerc (GFC Ajaccio); les milieux de terrain Amos Youga (Le Havre), Martin (FC Sochaux) et les attaquants Romain Grange (Niort) et Ebenezer Assifuah (Le Havre). Bouanga, qui a trouvé le chemin du but pour la deuxième fois de rang, après avoir ouvert son compteur-buts une semaine auparavant devant

la Berrichonne de Châteauvieux, est l'atout offensif numéro un du moment des Merlus, désormais troisièmes du championnat de France de deuxième division. En quatre titularisations et 342 minutes de temps de jeu, le dynamiteur des couloirs lorientais justifie ses bonnes dispositions et la confiance de son entraîneur Mickaël Landreau, qui s'est opposé à son départ durant l'intersaison.

Athlétisme/Département du Komo-Mondah/Ntoum

Un cross populaire pour le 57e anniversaire

PSNB
Ntoum/Gabon

térans, juniors, seniors et cadets) chez les dames comme chez les messieurs qui a été organisé. Plusieurs athlètes ont pris part à cet événement sportif, dont l'itinéraire a été évalué pour les vétérans à près de 1 km et les autres catégories à 1,5 km. A cet effet, les athlètes ont parcouru les artères du carrefour Cocobeach, nouveau marché, gare routière,



Photo : D.R.

préfecture, poste de contrôle de gendarmerie, restaurant " Santa Bar-

bara", ancienne pharmacie pour boucler par le rond-point du Gaboprix, point de départ de cette manifestation sportive. Au finish, les trois meilleurs athlètes de chaque catégorie ont reçu des médailles des mains de plusieurs personnalités locales, en tête desquelles, le préfet du Komo-Mondah, Alphonse Débat Passantaire, avec à ses côtés le maire de la commune de Ntoum, Juste Parfait Biyogo b'Otogo.

Le maire de Ntoum, Juste Parfait Biyogo b'Otogo récompense un athlète

Football/ Tournoi des vacances de l'Ajev à Owendo

Le sacre de la SNI

E.L
Libreville/Gabon

et Owendo-Port). «Ce tournoi sixte de football est organisé dans le but d'occuper les jeunes durant ces grandes vacances, où beaucoup d'entre eux, manquent cruellement de loisirs sains», a expliqué Lahs Offiga, première vice-présidente de l'AJEV-Owendo. A l'issue du tournoi, le sacre est revenu à la SNI, qui a disposé d'Akournam, 1-0. Le finaliste malheureux a reçu, lui aussi, sa récompense. De même que le Village-Bakota (3e). Le prix de meilleurs buteurs du tournoi a échu à Stéphane Loundou et



Photo : D.R.

Les vainqueurs exultent après avoir reçu leur trophée.

Jean-Serge Anguillet, tous 1, avec trois réalisations de l'équipe d'Akournam chacun.

Fin du tournoi départemental, Pascal Nze Bie, édition 2017

"Golding Star" brandit le trophée

PSNB
Cocobeach/Gabon

LE tournoi dénommé Pascal Nze Bie, lancé, peu avant la fête de l'Indépendance, au stade municipal de Cocobeach, chef-lieu du département de la Noya, a connu son épilogue, jeudi dernier, avec la victoire de Golding Star, qui est venue à bout d'Amical FC, 3-1, au terme d'une finale âprement disputée. Relancée l'année dernière dans sa nouvelle version par Fidèle Angoue Mba (parrain de la compétition), l'édition de cette année a regroupé huit équipes réparties en quatre poules.

Challenge de la jeunesse Ali Bongo Ondimba 2017

De nouvelles découvertes

J.A.L
Libreville/Gabon

dissement de Libreville), le comité d'organisation, que préside Ursel Okoumba, a choisi Alibandeng (1er arrondissement) pour organiser la levée qui a débuté samedi dernier. Avec un coup d'envoi donné par Annie Chrystel Limbourg Iwenga (SGA en charge de l'UFPDG), marraine de la douzième édition. En ouverture, Caref FC, tenant du titre, est venu à bout du Collectif d'Alibandeng (2-1), l'un des quinze challengers du rendez-vous dont l'épilogue est programmé le 3 septembre.



Photo : D.R.

Chrystel Limbourg Iwenga, marraine du tournoi, donnant le coup d'envoi de la 12e édition.

TOURNOI qui, depuis 2006, a accueilli à chaque fois des talents en herbe, à l'instar des futurs internationaux gabonais Aaron Appindangoye, Malick Evouna, Didier Ibrahim Ndong ou Medwin Biteghe, le Challenge de la jeunesse Ali Bongo Ondimba vit sa première délocalisation. Après onze éditions au stade de la Nation au quartier Belle-Vue 1 (3e arron-

Bon à savoir

Football
La Ligue de football du Moyen-Ogooué, structure sportive en fin de mandat, organise, samedi 26 août 2017, son assemblée générale ordinaire. Quant au samedi 16 septembre 2017, c'est la date prévue pour la tenue de son assemblée générale électorale. Période de dépôt des dossiers : du mercredi 23 août au vendredi 8 septembre 2017 à 18 h 00.
Pièces à fournir au dossier :
• Une liste des membres
• Une demande manuscrite ou lettre de motivation
• Un extrait de casier judiciaire datant de moins 3 mois pour la tête de liste
• Une copie certifiée conforme de la pièce d'identité de chaque colistier
• Un programme d'action
• Un curriculum vitae de la tête de liste
• Une caution de 500 mille francs cfa non remboursable en cas d'échec
• Un document d'attestation de bonne moralité délivrée par la DGR